

La Primera Batalla

Muy reñida debió ser, a tenor de los resultados conocidos, la primera batalla que se libró el domingo y de cuya lucha, mucho más temible por su carácter eliminatorio, deberá salir, rotundo y triunfante, el futuro y único Campeón.

Sin duda que la mayor victoria la alcanzó el Agramunt, toda vez que fué el único equipo que logró ventaja en campo contrario.

Muy meritorio el empate conseguido por el San Celoni frente a su primer rival el Raptense, situación que le coloca ya en plan de posible victorioso.

Sorpresa nada grata para el Pueblo Seco la igualada que arrancó de su feudo el Amposta, líder indiscutible de su Zona.

Y muy contundente la victoria del Palamós sobre el Blanes, batido éste por un margen demasiado decisivo para que pueda abrigar la más mínima esperanza.

De rodar las cosas el próximo domingo con las mismas directrices que marcan los resultados del anterior, van a encontrarse San Celoni y Palamós frente a frente, por un lado, y de otro el Amposta y Agramunt en lucha dramática para determinar los finalistas.

De darse la circunstancia anterior, aunque difícil siempre por tratarse de fútbol, muchos presumen ya su resultado, designando al San Celoni y al Amposta como definitivos rivales, y con lo cual se vendría a demostrar que ambos, campeón cada uno de su zona respectiva, merecieron en justicia su título.

Todo ello empero, podría venirse abajo, con solo encontrarnos el próximo domingo ante la realidad de cualquier sorpresa.

San Celoni y Palamós, son a no dudar, favoritos absolutos, por jugar en su campo el primero frente a un Raptense sin mucho vuelo, y por la ventaja espléndida de los 5 tantos que supo lograr el segundo.

Pueblo Seco y Guixols, presuntos derrotados, son los únicos a los cuales la emoción les tiene concedida la palabra. No olvidemos que, tanto el uno como el otro, dieron en el pasado Torneo sustos del mismo tamaño a los que ahora les son menester.

Solo los que vimos jugar al

Guixols en San Celoni, tenemos derecho a no haber perdido la fe en que de nuevo puedan rendir la proeza de aquella tarde, que de listo era, presumir lo contrario. En el vocabulario futbolístico, donde han sido creadas tantas voces nuevas, nunca tuvo cabida la palabra imposible. **RADAR**

CARTA ABIERTA

A un tal señor Pedro

Sr. Ribeteado de Turno y de Nada—Más.

Escuela Ambulante de Párvulos.

Muy señor de quien lo quiera: parece mentira y con ello probamos que ni a turista llega, — que quisiera usted empañar las delicias primaverales de que, sin dañar a nadie, íbamos disfrutando el pasado domingo, con aquella tormenta de muy tenebrosa nubosidad que artificialmente creó el arte diabólico de su precioso silbato.

La cerrazón con que seriamente llegó usted a enturbiar la muy limpia claridad tradicional de nuestro feudo, por el que pasa el meridiano de la templez, tan distinto al de otras muchas latitudes, sepa, que, a pesar de todas las apariencias, si no llegó a descargarse, fué simple y llanamente por lo mucho que, gracias a Dios todavía nos sobra, de aquel todo muy entero, que a usted le falta.

Veintidós hombres estuvo usted castigando en el Campo, por el mero hecho de jugar al fútbol muy noble y serenamente. Se rió usted de un público, digno y respetable como el que más, después que le hubo tributado a usted la sinceridad de su aplauso que — como decimos siempre la verdad se mereció enteramente en la primera parte del encuentro.

¿Pero qué mosca le picó en el descanso? ¿Es que quizá su cerebro, en plena función mercantil, estableció el cálculo lucrativo de su más económico regreso? Porque la chaqueta que volvió a salir, fué sin duda la misma. Pero usted, no. Usted ni sombra fué de lo que había sido. Y en eso radica precisamente la gran culpabilidad con la que siempre emparejaremos su triste recuerdo.

Y después, ya lo vió. Nos comportamos con usted como, desde hace mucho tiempo, venimos predicando que no debemos

comportarnos. Usted cometió muchos errores, que el que para nosotros hubiera supuesto el no otorgarle el favor de que se marchara con el mismo vehículo que utilizaron nuestros amables visitantes. **CHUT**

TORNEO DE PRIMAVERA

Las actuaciones de nuestro Reserva

De rotunda y merecida puede ser tenida la victoria alcanzada por el C. D. Guixols en nuestro Campo el día de San José, frente a un equipo que, como el C. F. Llagostera, venía precedido de cierta fama, a tenor de la valía de que son merecedoras algunas de las individualidades que logró reunir en su conjunto.

Todos aquellos que no quisieron molestar su atención para, como era debido, comparecer a la cita, se perdieron francamente un buen partido. Salieron nuestros «reservistas» dispuestos desde el primer momento a hacerse con la victoria, y tras un partido realmente agotador, vencieron los guixolenses con neta y franca superioridad a un adversario que, aun cuando lo hizo todo para defenderse, no pudo en suma contener el acoso perforador de nuestro ataque.

Rafael, en espectacular avance lograba el primer tanto y Campos muy bregador y positivo en su puesto de ariete, los 3 restantes. Todavía desaprovechó el Guixols el penalty que, tras otros varios que no señaló la miopia arbitral, fué castigado el Llagostera en los últimos momentos.

Muy eficiente y positivo Martell, en el centro de la medular, dando en consecuencia al equipo mucha más consistencia.

Sobresalió la labor de Feliu que, bien cuidado podría representarnos la mejor promesa.

Y el pasado domingo, se trasladó nuestro Reserva a Bescanó, en cuyo campo fué injustamente vencido por 2 tantos a 1. Les perjudicó considerablemente la decisión arbitral que, tras de anularles un tanto de muy buena factura, señaló el final del primer tiempo en el mismo momento en que iba a ser tirado un freekick. El pésimo estado del terreno fué la causa de que consiguiera el Bescanó su primer gol que se marcó solo. El tanto de honor para, el Guixols, lo marcó Campos F.C.

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS
SARRETA

Hotel LAS "NOIES"

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA

La Vienesa

Bar el Dorado

IMPRESA BARNES - PALAMOS